

Forums pour les consommateurs

## Arrêt du haschich

Par Yassin7169 Posté le 13/02/2025 à 14h50

J'ai commencé le hachish il y a 10 ans . J'ai arrêté le 28 janvier 2025, je fumez 8 à 10 joints par jour, pour ce qui connaissent je fumer le static et le filtré x3 ce sont des hachish extraits à froid donc la concentration peut s'elever à plus de 20% de thc donc très puissante.

Cela était dur pour moi d'arrêter j'associer sa avec du tabac cigarette 100's c'est à dire plus de tabac dans le joints qu'une cigarette classique.

J'ai arrêter d'un seul coup suite à une greffe rénal.

Apparemment il y a un risque de rejet du greffon.

Je ferais des séance de dialyse 3x/semaine pendant 4h tout les 2j.

Maintenant je me sens libre de la dialyse et pour pas retombée à la case dialyse j'ai décidé d'arrêter d'un seul coup . Je me suis débarrasser de la consommation que j'avais ainsi que les cigarette qui restée.

Maintenant je me sens libre car plus de dialyse mon reins marche bien.

J'ai souffert physiquement de ma maladie. C'est la principal raison de mon arrêt de Cannabis.

Si je dois vous donner un conseil, n'attendais pas une souffrance d'une maladie grave arrêté pendant qu'il en n'ai encore temps.

Pour ma part, sa était difficile jusqu'à maintenant, mais je pense à mes enfants ma mère et ma femme c'est sa qui m'a fais tenir le cap.

S'occuper et important, et profiter de la vie differament.

J'aborde les contrôle de police sans stress , car cette expérience m'a déjà fais entré en prison en tant que consommateur et non VENDEUR!! Il m'ont attrapé plusieurs avec du stupéfiants sur moi j'en suis à mon 3eme permis de conduire.

Croyais moi la vie change après l'arrêt du Cannabis.

Bon courage pour tout le monde.